

CUANDO PIERDES CLASES, ¡PIERDES OPORTUNIDADES!



¿LO SABÍA?

Su hijo puede perjudicarse académicamente si pierde el 10 por ciento (unos 18 días) de clases. Eso puede ser tan solo dos días por mes y puede ocurrir antes de que se lo imagine.

No importa que las ausencias sean justificadas o no justificadas. Todas las ausencias representan tiempo perdido en la clase y una pérdida de oportunidades de aprendizaje para su hijo.

La asistencia importa ya a partir de kínder. Los estudios indican que los niños que pierden muchos días de clase en kínder y en primer grado tienen problemas para dominar la lectura.

La asistencia es una destreza importante que ayudará a su hijo a graduarse y a ser exitoso en la universidad y en el ámbito laboral.

Las tardanzas no justificadas no se convierten en ausencias no justificadas. Las tardanzas son un asunto disciplinario que se aborda en el Código de Conducta del CFISD.

¿QUÉ PUEDE HACER?

Para los niños más pequeños, fijar una hora para acostarse y establecer una rutina para la mañana. Prepare la ropa y la mochila del niño la noche anterior.

Para niños mayores, establecer rutinas para hacer la tarea y para acostarse. Asegúrese de que cuando se apaguen las luces, se apague también el celular, los videojuegos, la computadora y todo otro dispositivo eléctrico.

En lo posible, trate de no programar citas para el médico o el dentista durante el día escolar. De ser necesario, programe las citas para después de las 10:30 a.m. y traiga una nota de justificación del proveedor de atención médica.

Evite dejar a sus hijos en casa a menos que estén demasiado enfermos como para participar. Como regla general, un niño con fiebre, vómitos, diarrea o una enfermedad contagiosa debe quedarse en la casa hasta que esté sin síntomas por 24 horas, a menos que un proveedor de atención médica o la enfermera de la escuela indiquen lo contrario.

Sea un ejemplo para su hijo. Demuéstrele que la asistencia a la escuela es importante para usted y que no permitirá que falte a la escuela a menos que sea absolutamente necesario.

En el CFISD, se prende todo el día, todos los días. Si su hijo dice lo contrario, llame de inmediato al director o los consejeros de la escuela.